



Un Rey frente a sí mismo, en un cuadro que tardó 20 años en pintarse

Antonio López presenta su retrato de la familia de Juan Carlos I. "No piensen que soy vago", dice en una entrevista **PÁGINAS 38 Y 39**

PUBLICIDAD El empleo sumergido en España duplica la tasa de Francia y Reino Unido, según Randstad

#tendencias360
www.randstad.es/tendencias360

randstad

El Gobierno quiere limitar a seis meses las investigaciones judiciales

- ▶ El Ejecutivo ultima la reforma de la Ley de Enjuiciamiento Criminal
- ▶ Los jueces piden ampliar la prescripción de delitos de corrupción

FERNANDO GAREA
Madrid

El Gobierno pretende limitar a seis meses la instrucción de las causas penales. El ministro de Justicia, Rafael Catalá, tiene previsto presentar mañana en el Consejo de Ministros una propuesta de anteproyecto de reforma de la Ley de Enjuiciamiento Criminal en la que se establece ese plazo, prorrogable a 18 meses en casos complejos y con posibilidad de sucesivos aplazamientos en casos excepcionales. Para la próxima semana, Justicia prevé llevar al Consejo de Ministros una reforma también limitada de la Ley Orgánica del Poder Judicial. Ambas reformas fueron aparcadas por el anterior ministro, Alberto Ruiz-Gallardón, y, ahora deben tramitarse con urgencia y eliminando partes esenciales. El Ejecutivo no tiene previsto reducir el número de aforados.

Ayer, los jueces decanos plantearon 58 medidas contra la corrupción, entre ellas que se amplíen los plazos de prescripción para esos delitos. **PÁGINAS 12 Y 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

LA CUARTA PÁGINA

El reino de la corrupción

Por **Jesús Ceberio** **PÁGINA 33**



LA LÍDER OPOSITORA DE VENEZUELA, ACUSADA DE INTENTAR ASESINAR A MADURO.

La exdiputada María Corina Machado ha sido acusada formalmente por el Gobierno de conspirar, supuestamente, para asesinar al presidente del país, Nicolás Maduro. En la foto, la opositora ayer en Caracas tras declarar ante los fiscales, que presentaron cargos. / ARIANA CUBILLOS (AP) **PÁGINA 6**

EE UU reclama más implicación a sus aliados en la lucha contra el yihadismo

Irán también ha atacado al Estado Islámico en Irak, según el Pentágono

LUCÍA ABELLÁN, Bruselas

Representantes de 59 países se reunieron ayer en Bruselas para debatir cómo mejorar la estrategia contra el Estado Islámico (EI). La coalición constató que los bombardeos no son suficientes para derrotar a los yihadistas. "No tendremos éxito si solo tomamos medidas militares", dijo el secretario de Estado de EE UU, John Kerry. Irán, según el Pentágono, también ha atacado con aviones de combate a fuerzas del EI en Irak. **PÁGINAS 2 Y 3**

Los parados de larga duración tendrán una prestación de unos 400 euros

MIGUEL ÁNGEL NOCEDA, Madrid

El Gobierno impulsará hoy en una reunión con los principales sindicatos y la patronal un pacto para ayudar a los parados de larga duración. Ofrece una prestación de 399 a 453 euros que se cobraría seis meses y podría beneficiar a algo más de 300.000 desempleados, según los documentos de la negociación. **PÁGINA 25**

Aprendiendo a escuchar al otro en Euskadi

Varios Ayuntamientos organizan tertulias de ediles de signos opuestos

LUIS R. AIZPEOLEA, Tolosa

Aún es una experiencia minoritaria, pero tiende puentes donde antes no los había. En 15 de los 88 Ayuntamientos guipuzcoanos se organizan encuentros animados por grupos pacifistas con la pretensión de crear "una cultura de convivencia en la que se aprenda

a escuchar a los que piensan de distinta forma sobre el respeto a los derechos humanos", según los promotores. Estas reuniones de concejales de todos los partidos —Bildu, PSE, PNV y PP— tienen lugar tres años después del cese definitivo de la banda ETA. EL PAÍS ha asistido a una de esas tertulias en Tolosa. **PÁGINA 20**

GAUDIUM
2008
Marqués de Cáceres
100 PUNTOS
ANUARIO DE VINOS EL PAÍS 2014
ANUARIO DE VINOS EL PAÍS 2015
99 PUNTOS
GUIA PROENSA 2014
98 PUNTOS
GUIA GOURMETS 2014

WINE MODERATION

Reino Unido impone una tasa extra a las multinacionales de Internet

PABLO GUIMÓN, Londres

Las multinacionales tendrán un nuevo impuesto del 25% sobre los beneficios generados en Reino Unido que se "trasladen artificialmente" al extranjero, anunció ayer el Gobierno británico. La medida trata de hacer frente a la ingeniería fiscal de gigantes como Google o Facebook. **PÁGINA 26**